

## Polsek Klari Gelar Patroli KRYD Dalam Rangka Pasca Ops Lilin Lodaya 2024

KARAWANG - KARAWANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 3, 2025 - 17:17



**Polres Karawang** - Dalam rangka Pasca Operasi Lilin Lodaya 2024, Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar melaksanakan Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) pada Kamis malam, 02 Januari 2025. Patroli yang dimulai pukul 22.30 WIB ini menyasar sejumlah lokasi strategis di wilayah hukum Polsek Klari untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan keamanan.

Adapun sasaran patroli tersebut salah satunya Pemukiman warga desa Cimahi, Kec.Klari. Kab. Karawang.

Kegiatan ini dilaksanakan oleh anggota samapta Polsek Klari Polres Karawang yaitu Aiptu H. Tatang.S.Pd dan Aiptu H.M. Ikbal Karis yang secara langsung berdialog menyapa masyarakat untuk memastikan keamanan dan kenyamanan selama pasca liburan Natal dan Tahun Baru 2024.

Fokus utama adalah mencegah tindak kejahatan seperti curas (pencurian dengan kekerasan), curat (pencurian dengan pemberatan), dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor), serta memastikan tidak adanya aksi tawuran yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain. Demi terciptanya situasi aman dan kondusif.

Dalam keterangannya, warga setempat memberikan apresiasi atas inisiatif kepolisian yang secara aktif menjaga keamanan lingkungan.

“Kami merasa lebih aman dengan adanya patroli rutin dari pihak kepolisian. Kehadiran mereka memberikan rasa tenang bagi kami, terutama saat malam hari,” ujar salah seorang warga Desa Cimahi.

Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.S.H mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K.,S.H.,M.H menegaskan, komitmennya untuk mendukung kelancaran dan keamanan pasca Ops Lilin Lodaya 2024.

“Kami akan terus meningkatkan patroli dan pengamanan di wilayah hukum Polsek Klari Polres Karawang agar masyarakat dapat menjalani aktifitasnya dengan nyaman dan tanpa rasa khawatir,” ujar Kapolsek Klari.

Kegiatan Patroli KRYD ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, sejalan dengan semangat Polsek Klari Polres Karawang dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif pasca libur panjang Natal dan tahun baru 2024.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain